

L'Eglise veut que j'entende debout l'Évangile, pour faire comprendre que je dois être prête continuellement à le mettre en pratique, et qu'il doit régler toutes mes démarches extérieures, ainsi que toutes les pensées et les affections de mon âme.

O mon Dieu, donnez-moi cette foi pratique qui s'accorde avec la foi spéculative dont je fais profession.

*Au Symbole de Foi.*

Je crois en un seul Dieu, seul en nature; mais dans une seule nature je reconnais, je crois, je confesse trois personnes.

La première est le Père, créateur du ciel et de la terre, et de tous les êtres visibles et invisibles.

La seconde est le Fils, le seul Fils, comme le Père est le seul Père. Ce seul et unique Fils de Dieu est Jésus-Christ, notre Seigneur, né de son Père avant tous les siècles, consubstantiel à son Père, par qui son Père a créé tous ses ouvrages.

Pour nous racheter, il est descendu des cieux et s'est fait homme. Sous le gouvernement de Ponce Pilate il a souffert la mort et a été enseveli; mais il est ressuscité le troisième jour, comme les Écritures l'avaient prédit; il est monté aux cieux, où il est assis à la droite de Dieu son Père, d'où un jour il viendra juger les vivants et les morts.

Je crois pareillement à l'Esprit-Saint, troisième personne de l'adorable Trinité, Seigneur et Dieu, ainsi que le Père et le Fils: il procède de l'un et de l'autre.

Ainsi que l'un et l'autre, il est adoré, glorifié, et mérite également de l'être; c'est lui qui a inspiré les prophètes et qui, par les mérites de Jésus-Christ, donne la vie à nos âmes.

Je crois encore à une seule Eglise, sainte, catholique, apostolique. Je confesse qu'il n'y a qu'un seul Baptême institué pour nous remettre nos péchés. J'attends la résurrection des morts et une vie qui doit succéder à celle-ci, et qui sera éternelle.